
Шенталинский бизнес: пути развития

  

Встреча состоялась по инициативе районного руководства. В работе Совета принял
участие Глава района А.М. Лемаев. Цель мероприятия – узнать, какие направления
бизнеса сегодня необходимо поддержать, в каком направлении работать в будущем?  В
каких услугах, производстве нуждаются сегодня шенталинцы? Ведь нередко среди
населения можно услышать такое мнение  «Да в Шентале одни магазины».
  А поддержать бизнес, по мнению Главы района А.М. Лемаева, необходимо. Это новое
производство, новые рабочие места. 

      

В помощь бизнесу В Шенталинском районе действует муниципальный фонд поддержки
предпринимательства. В прошлом году кредиты были выделены 21 ИП на сумму 6,5 млн.
руб., которые направлены на развитие производства.  Оказано 311 консультационных
услуг.  
  Кроме того, существуют областные, федеральные программы по поддержке бизнеса,
предоставляются гранты.
  Почему бы молодым, энергичным, инициативным людям не открыть свое собственное
дело? Направления деятельности могут быть разные. Главное условие, пожалуй, не
купи-продай, а создание производства, оказание услуг. На Совете предпринимателей, к
примеру, предлагалось открыть мини-завод по производству комбикормов. Данная
продукция, привозимая в Шенталу в рыночный день из других районов, разбирается
населением просто на «ура». Можно заняться выращиванием рассады. Опять же, с
каким ажиотажом мы приобретаем весной на рынке рассады цветов, овощей, саженцы.
И выращено все это, увы, ни на шенталинской земле. Выведение цыплят, гусят, утят –
также востребованная услуга. Идей хороших много. Думайте, предлагайте! И если
чувствуете, что вы способны заняться нужным и полезным делом, смело беритесь за
работу.
  Желающие серьезно заняться бизнесом найдут поддержку со стороны районной
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Администрации, Совета предпринимателей. А совсем скоро у нас будет и своя
Ассоциация предпринимателей, у которой  более широкие полномочия. 
  По какому пути развиваться бизнесу в Шенталинском районе, во многом зависит от нас,
от нашей инициативы, работоспособности. И, конечно же, желания оставить добрый
след в жизни района. На этой оптимистичной ноте и завершился большой и открытый
разговор.
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